

PRESSEINFORMATION

175 Jahre Nassauische Sparkasse (Naspa): Naspa startet große Jubiläumsspendenaktion „175 x 1.000“

- 175 gemeinnützige Institutionen werden mit je 1.000,- Euro gefördert
- Oberbürgermeister Sven Gerich ruft Wiesbadener zur Teilnahme auf

Wiesbaden, 31. März 2015 – Eine der größten Spendenaktionen der Region startet morgen die Nassauische Sparkasse (Naspa) mit Stammsitz in Wiesbaden. Anlässlich ihres 175-jährigen Jubiläums unterstützt sie unter dem Motto „Für die Region. Für die Menschen.“ insgesamt 175 ehrenamtlich tätige Vereine und Institutionen im Geschäftsgebiet mit jeweils 1.000,- Euro. So soll auch die gesamte Region vom Naspa Jubiläum in diesem Jahr profitieren. Bis zum 13. Mai können sich interessierte Vereine und Institutionen auf der extra dafür eingerichteten Onlineplattform bewerben.

Teilnehmen an der großen Jubiläumsspendenaktion können gemeinnützige Vereine vom Westerwald über den Rhein-Lahn-Kreis und den Taunus bis in den Rheingau, von Frankfurt über Wiesbaden bis nach Limburg. Gleich ob es um die Anschaffung neuer Musikgeräte, die überfällige Renovierung des Vereinshauses oder ein neues Sportprojekt geht, die Naspa stellt im Jahr ihres 175-jährigen Jubiläums zusätzlich 175.000 Euro zur Förderung gemeinnütziger Zwecke zur Verfügung, zum Beispiel in den Bereichen Sport, Gesundheit, Bildung und Umwelt.

Stephan Ziegler, Vorstandsvorsitzender der Naspa: „Mit unserer großen Spendenaktion „175 x 1.000“ geben wir der Region und ihren Bürgern im Jahr unseres Jubiläums etwas zurück und unterstützen Menschen, Institutionen und Vereine mit Ideen.“ 175 Initiativen und Projekte haben dabei die Chance auf je 1.000,- Euro. Und welche am Ende von der Naspa unterstützt werden, entscheiden allein die Menschen vor Ort. Denn unter der eingerichteten Voting-Plattform www.175spenden.naspa.de kann zwischen 15. Mai und 15. September 2015 die Stimme für das eigene Lieblingsprojekt abgegeben werden – und das sogar täglich aufs Neue.

Sven Gerich, Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Wiesbaden, befürwortet das Jubiläums-Engagement der Naspa und ruft die Bürger in der Region Wiesbaden zu reger Teilnahme auf: „Unsere Vereine und Institutionen ermöglichen eine funktionierende Gesellschaft. Deshalb sage ich, ‚Danke!‘ für diese tolle Aktion, denn die Naspa-Spenden kommen immer bei den Richtigen an. Sie müssen sich nur noch bewerben.“

Bis 13. Mai 2015 können sich interessierte Vereine unter www.175spenden.naspa.de online bewerben. Voraussetzung: Alle Vereine müssen ihren Sitz im Geschäftsgebiet der Naspa haben und ehrenamtlich tätig sein. Eine Kurzbeschreibung der Vereinstätigkeit mit zwei bis drei Bildern und mit Angabe des potenziellen Verwendungszwecks der 1.000,- Euro Spende reichen aus, um bei der Naspa-Jubiläumsaktion mitzumachen.

Weitere Informationen zu der großen Spendenaktion und dem 175. Geburtstag der Naspa finden Sie im Internet unter www.175.naspa.de.

Über die Naspa

Die Nassauische Sparkasse (Naspa) in Wiesbaden ist mit einer Bilanzsumme von 10,8 Milliarden Euro eine der 10 größten Sparkassen Deutschlands. Ihr Geschäftsgebiet umfasst neben den kreisfreien Städten Wiesbaden und Frankfurt vier Landkreise in Hessen (Rheingau-Taunus, Hochtaunus, Main-Taunus und Limburg-Weilburg) sowie zwei Landkreise in Rheinland-Pfalz (Westerwald und Rhein-Lahn). Auf der Gesamtfläche von rund 4.200 km² leben annähernd zwei Millionen Menschen. Die Naspa beschäftigt rund 1.840 Mitarbeiter; mit rund 140 Auszubildenden, Studenten und Trainees ist sie einer der größten Ausbilder der Region. In ihrem Geschäftsgebiet unterhält sie derzeit 144 Finanz-, Service- und SB-Center, 17 Private Banking-Center und drei Firmenkunden-Center. Über ihre 1989 gegründete Stiftung „Initiative und Leistung“ hat die Naspa mit 14,7 Millionen Euro insbesondere Projekte aus Kunst, Kultur und Jugendförderung in ihrer Region unterstützt.

Pressekontakt:

Nassauische Sparkasse
Daniela Gramlich, Pressesprecherin
Fon: +49 611 36491010
daniela.gramlich@naspa.de
Rheinstraße 42-46, 65185 Wiesbaden